



Bien querido



Prima delgada y elegante lo mantiene informado y a cargo

prima

by NAPCO

Seguridad, incendios y automatización inteligentes fáciles de usar hoy en día:

prima

by NAPCO



Todo en el proveedor de seguridad profesional de Prima a su servicio Siempre que necesite ayuda o en caso de emergencia:



Seguridad.
Muy Inteligente.
Tan Fácil.



Todo en uno, en la pared o en la mesa, ya sea que se vaya, se quede en casa o quiera un control fresco, Prima está lista para ti+ Incluso informará el clima.



Creación de sistemas de seguridad profesionales en los que confiar desde 1969



prima

by NAPCO

Seguridad más inteligente Hogar más inteligente

Todo lo que siempre quisiste,
nada que no hagas

Estés donde estés, Prima pone el control total de tu seguridad y el hogar simplemente al alcance de su mano.

Obtenga la última tecnología inteligente para el hogar, seguridad y alarma contra incendios en el galardonado panel de pantalla táctil de Prima, con visualización de video en vivo, indicaciones de voz, o utilice la aplicación Prima en su teléfono inteligente.



Protección total Prima para su hogar y su familia



Conozca

el estado del sistema, controle la apertura y cierre de puertas y ventanas y reciba notificaciones o alertas en tiempo real de cualquier cosa que suceda, directamente en su panel o teléfono. Sepa si alguien o algo llegó a casa o no (cuando se esperaba).

Timbres y cámaras con video más inteligentes Prima con detección humana real de IA

No, no es un pájaro, ni un avión, ni una brisa, ni una mascota... Realmente hay alguien en la puerta: lo sabrás porque el avanzado timbre con video HD y las cámaras interiores y exteriores de Prima utilizan inteligencia artificial. Proporcionarán video HD claro incluso con poca luz y se conectarán por voz directamente a través del Panel Prima o la aplicación del teléfono. Evalúe previamente a los visitantes e invitados y envíe a los "no invitados" a empacar de manera segura usando voz bidireccional en vivo (o almacene el video para más tarde).



Prima Security es todo ojos, siempre

ve todo

Prima proporciona video en vivo desde cámaras de timbre, así como desde interiores o Cámaras para exteriores + almacenamiento de video basado en la nube a pedido. Habla con el repartidor en la entrada o busca piratas en el porche desde cualquier lugar donde te encuentres.

Aplicación más inteligente: Prima pone la seguridad y el control en la palma de tu mano

El sistema inteligente y el control de seguridad son solo presionar uno o dos botones en tu teléfono inteligente (o los de tu familia), con video, control de clima, seguridad y configuraciones de habitación personalizables de Prima.



Conecte todo ∞ Opciones inteligentes

Termostatos inteligentes, puertas y cerraduras de garaje, luces/electrodomésticos, asistentes de voz y más



Proteja todo

Proteja su hogar, su familia y su propiedad contra intrusos, robos, el primer indicio de incendio, monóxido de carbono y temperaturas altas o bajas, es decir, la amenaza de tuberías rotas con el sensor de temperatura congelación inundación de Prima... Pregunte acerca de una serie de opciones de Prima.